
平成 26年度 議会報告と意見交換会における「議会に対する意見・要望及び回答」 

番号 意 見 ・ 要 望 議 会 の 回 答 

1 

市会議員は９名で良いのではないか。不都合はあるのか。 
 

議員定数について、減らすことが財政再建につながるとは思

わない。１０人は少なくないか。また、手当が少ないから立候

補者がいないのか。             
 

議員定数について、議会はどのような考えを持っているのか。

住民としては選挙があるべきと考えている。 
 

市民の声を行政に伝える議員活動や人口規模を考えた場合、現定数の

１０名が適切と考えていますが、今後も議会をし、年内に結論を出して

いきます。 

2 

意見書の不採択の件数と不採択になった理由について教えて

ほしい。 

 

平成２６年６月議会では１１件の意見書があり、不採択は４件であり

ました。不採択になる理由としては、意見書の内容等を考慮した結果に

なります。なお、採択をした意見書において、文言を修正して可決した

ものもあります。 

 

3 

彫刻公園サキヤマについて、理解できない一人であるが、議

会ではどのような対応をしたのか。 

 

議会でもいろいろな議論をいたしましたが、結果として予算なども可

決をしてきました。議会として、活性化のために活用を要請しています。 

 

4 
高校生や中学生との意見交換会も良いと思うがどうか。 

 

模擬議会の開催なども含め、今後検討していきます。 

 


